

Ibagué, 30 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2795

Alcaldesa entregó obra blanca del Mega Capa, una infraestructura de talla nacional al servicio de los animalitos

La dotación de este centro será prioridad para el primer trimestre de 2025, con tecnología de punta y un equipo humano comprometido para brindar atención de calidad.

Con la entrega oficial de la obra blanca del Mega Capa, Ibagué da un paso significativo hacia la protección y cuidado de los animales en situación de vulnerabilidad.

Este centro, que se perfila como uno de los más grandes y avanzados de Colombia, cuenta con capacidad para albergar hasta 700 perros, 70 gatos y otros animales de corral que requieran atención.

La alcaldesa Johana Aranda recorrió las instalaciones, destacando el esfuerzo colectivo que permitió la culminación de este proyecto: *“Nuestros animalitos sienten como nosotros y se han vuelto parte de nuestras familias. Este Mega Capa es un espacio que cambiará la vida de cientos de peluditos y que demuestra que en Ibagué los animales sí importan”*, afirmó.

La mandataria también anunció que la dotación del centro será una prioridad para el primer trimestre de 2025, asegurando que el Mega Capa contará con tecnología de punta y un equipo humano comprometido para brindar atención de calidad.

Asimismo, la Alcaldesa subrayó que la atención en el Mega Capa será gratuita y estará dirigida especialmente a los animales más vulnerables. Igualmente, anunció brigadas de salud animal en las comunas y zonas rurales de Ibagué, como parte de una estrategia integral para fomentar la protección y el cuidado responsable de los animales.

El Mega Capa incluye consultorios, laboratorios y salas de cirugía para esterilizaciones, además de espacios amplios y dignos para los animales.

Según Edwar Amaya, secretario de Gobierno, la inversión más reciente ascendió a \$2.050 millones, lo que permitió completar la infraestructura y resolver problemas como la conexión de agua potable, que estuvo detenida por permisos de la Agencia Nacional de Infraestructura.

“Pasamos de atender 70 perros a 700, de 10 gatos a 70, y ahora contamos con un espacio adecuado también para equinos. Este es un cambio exponencial que nos llena de orgullo y que plantea nuevos retos presupuestales y administrativos”, concluyó Amaya.